



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 5 Pièces |
| Superficie | 142 m² |
| Référence | 03945 |
| Prix | 1 395 000 € |

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Dans une résidence de standing, superbe appartement 5 pièces de 142m² ouvrant sur une belle terrasse offrant une superbe vue sur la baie de Cannes et les collines. Luxueusement rénové, il bénéficie d'une décoration moderne et raffinée. Parfaitement aménagé, il se compose d'une grande vie, suite parentale avec salle de bains et dressing, deux chambres supplémentaires avec chacune leur salle d'eau et dressing en suite, s'ouvrant sur balcon et une chambre/bureau. Un double garage et deux caves complètent cet appartement. [Découvrez en vidéo cet appartement sur notre site web] Les points essentiels en ...

In a luxury residence, superb 142m² 5-room apartment opening onto a terrace with superb views over the Bay of Cannes and the hills. Luxuriously renovated, it benefits from a modern and refined decoration. Perfectly appointed, it comprises a large living room, a master suite with bathroom and dressing room, two additional bedrooms, each with en suite shower room and dressing room, opening onto a balcony, and a bedroom/study. A double garage and two cellars complete this apartment. [See a video of this apartment on our website] The essential points in a nutshell: -Elegant residence High-quality ...

LABEL PROPERTIES

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

